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熊谷市立久下小学校（熊谷市久下 808番地 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http//kumagaya-kuge-e.ed.jp）平成２９年８月３１日（木)

平成２９年度 久下小だより （９月の生活目標）

９月号 草青く 水清し 久下小学校 右側を静かに歩く
熊谷市立久下小学校 ‐私たちはムサシトミヨを守りつづけます‐

いよいよ前期後半がスタート！ ９月 行事予定
前期後半がはじまり、子供たちの元気な笑顔があ １ 金 身体測定（低）避難訓練

ふれています。夏休み中は、交通事故等もなく病気 ２ 土
を患うこともなく過ごすことができ、何よりもうれ ３ 日
しく思います。 ４ 月 教育実習開始（～１５日）
さて、８月２３日全国高校野球選手権大会の決勝 ５ 火 音楽朝会

戦が行われ、見事、埼玉県代表の花咲徳栄高校が広 ６ 水 教育相談希望制 C 日課 PTA 運営委員会
島県代表の広陵高校を１４対４で破り、優勝するこ ７ 木 児童委員会 フッ化物洗口 ３年社会科見学
とができました。参加３８３９校の頂点に立つこと ８ 金 長土手音頭研修６年
ができました。岩井監督は「本当に辛い道を一つ一 ９ 土 熊谷市科学展（くまぴあ）

つ、一歩一歩よく駆け上がってくれたと思う。選手 10 日 久下地区敬老会 熊谷市科学展（くまぴあ）
が私を信じて、日々つらい練習を成し遂げてくれた 11 月 くまなびスクール 一斉下校
結果です。」と目頭を熱くさせてインタビューに答え 12 火 ブロック集会 1.2年虫取り
ていました。監督と選手の絆の深さとチーム花咲で 3年昆虫調べ
努力する選手の頑張りが伝わってきました。 13 水 JRCの日
久下小の子供たちも、チーム久下小で学級・学年 14 木 クラブ⑨ フッ化物洗口

の絆を深め、先生方を信じてこれからの楽しい学校 15 金 体育着販売（昼休み）
生活を送ってほしいと願います。これからも、本校 16 土
教育活動に対して、ご理解とご協力をお願いします。 17 日 太井地区敬老会 発明創意工夫展

千利休「利休７則」を学校生活に生かす 18 月 敬老の日

「利休七則」とは、千利休 19 火
が遺した言葉で、お茶の基本 20 水 ｱﾙﾐ缶回収 運動会全体練習

の心構えである「おもてなし」 21 木 運動会児童打ち合わせ フッ化物洗口
について記した七つの心得で 22 金
す。千利休といえば、安土桃 23 土 秋分の日
山時代に茶の湯を道として大 24 日
成させた有名な茶人です。この利休の「おもてなし」 25 月 くまなびスクール
の心が、さまざまな人とコミュニケーションをとり 26 火 運動会全体練習
ながら生活する学校生活（社会）の参考となると思 27 水 受動喫煙検診 運動会児童係打ち合わせ
いましたのでご紹介します。 28 木 受動喫煙検診 フッ化物洗口 代表委員会

まず、利休七則の心得をご紹介します。 運動会全体練習
①茶は服のよきように点（た）て⇒相手の気持ちを 29 金 運動会準備 特 D日課
考えて ②炭は湯の沸くように置き⇒相手に合わせ 30 土 第 71回運動会
た準備を ③花は野にあるように⇒本質を簡潔に表現して ④夏は涼しく冬暖かに⇒相手を
想う心のもてなしを ⑤刻限は早めに⇒ゆとりは自らの心がけで ⑥降らずとも傘の用意⇒
備えは万人の憂いを想定して ⑦相客（そうきゃく）に心せよ⇒一期一会の無垢な心で と
いうものです。（詳しくは略）
人間関係が希薄になりがちな昨今ですが、互いに気を配り尊重しあう茶道の「おもてなし」

の心や、相手を思いやる心を胸に刻み、ともに楽しく学校生活が送れると素晴らしいと思い
ます。
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７月２１日（金）学力向上 ８月１９日（土）奉仕作業
各学年とも、前期 雨が心配される

前半の学習状況を振 中、親子奉仕作業に
り返り、学力向上の ご協力をいただき、
ための学習会を行い ありがとうございま
ました。参加した児 した。

童は熱心に学習に取 校庭や花壇、トイ
り組み、学習内容を理解することができまし （校庭南側） レ、エアコンをはじ
た。「分かる、できた！」という喜びを味わ め、隅々まで丁寧に
っていました。 除草や掃除をしてい

７月３１日（月）水泳教室 ただき、とてもきれ

真夏の太陽が照り いになりました。な

つける中、水泳教室 んと、草を入れたビ
を実施しました。子 ニール袋は１００袋
供たちは泳力を付け 以上となりました。
るため、バタ足の練 （理科室前） 大人が手本とな

習や腕の使い方を楽 り、除草する姿を見
しそうに学んでいました。 せてくれたお陰で、

８月２日（水）東京電力・樹木の伐採 子供たちも一生懸命

正門の東側の樹木の 除草を行いました。
枝が繁り、電線に架か 立って遊んでいる子

るようになってしまい はまったくいません
ました。東電に依頼し、 でした。「さすが久
樹木の枝を無料で伐採 （南校舎前 花壇） 下小の子供たちは偉
していただきました。 い」と感心しました。

これから、校庭の南側 イチョウや紅葉等の
の樹木の枝も剪定・伐採する予定です。 樹木も剪定していただ

８月４日（金）英会話教室 きました。風通しが良

英会話教室が低学 くなり、木の葉が青々
年・高学年の２部に と茂っています。あり
分かれて開かれまし （トイレ清掃） がとうございました。

た。子供たちや保護 ８月２２日（火）6年永井杏奈さん：北部地区人権
者の方にも参加して 教育実践報告会 6年生の部代表で発表
いただき、英語に慣 北部地区人権教育
れ親しむ活動を行い 実践報告会が江南ピ

ました。 ピアで開催され、永
平成３０年度から 井さんの人権作文が、

は、３・４年生で外 北部地区６年生の代
国語活動年間１５時 表に選出されました。

間、５・６年生は、週２時間、年間７０時間 永井さんは、ひい
実施します。内容的には、英語の音声やリズ おばちゃんとの触れ合いをテーマに人権作文
ムに慣れ親しむことや日本語との違いを知 にまとめました。作文の文末の呼びかけに、「誰
り、言葉の面白さや豊かさに気付くことなど とでも分け隔てなく仲よく接することが大切

を勉強します。特に５・６年生では、文の構 です。」と書かれてありました。
造や読むこと及び書くことも勉強します。 堂々とはっきりした声で発表することがで
なお、私が視察したハンガリーやイタリアで きて、満員の会場からは、大きな拍手をいた

は、小学校１年生から英語を学んでいました。 だきました。ご苦労様でした。


